

erstellt: 17.10.2017

## **Honeywell: Vernetzter Gasdetektor spart Arbeitszeit und Wartungsaufwand**

**O-Ton:** Ingo Löffler, Commercial Excellence Leader Industrial Safety Gas & High Risk Europe, Honeywell Life Safety Germany GmbH, 80687 München

**Länge:** 2:13 (3 O-Töne, einzeln einsetzbar)

**Autor:** Harald Schönfelder

**Info:** Eine halbe Stunde beim Einbau und etwa zehn Minuten bei jeder Wartung - das ist die Zeitersparnis, die der neue Gasdetektor mit sich bringt. Das liegt an der Vernetzung, die einen Zugriff aus der Ferne möglich macht. Damit können die Firmen kräftig Zeit und Kosten sparen, so das Kalkül der Entwickler.

### **Löffler antwortet auf folgende Fragen:**

1. Sie stellen einen neuen Gasdetektor vor, der per Internet gewartet wird. Wie viele Meter Laufweg spart denn ein Kontrolleur mit dem Gerät?
2. Sollte es im Unternehmen wirklich mal Gasalarm geben, bekommt der Kontrolleur dann auch die Warnmeldung gleich aufs mobile Endgerät?
3. Sehen Sie in der Konnektivität auch die Zukunft?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

AA\_17\_Honeywell\_vernetzter\_Gasdetektor\_OTN.mp3